



STOP! 介護崩壊 介護ウェーブ2009 推進ニュース —介護ウェーブの“Big Wave”をおこそう!—

取り組みを具体化し12月末までに500,000筆の署名を集め介護改善要求を国会に届けよう!

介護ウェーブ街頭宣伝行動 介護職員が熱く宣伝!

職員45名が集まる! 介護への思いや情勢を熱く街頭へ訴える! (福井)



9月4日(金) 18時から西武前・アオッサ前にわかれ介護ウェーブ街頭宣伝行動を行いました。職員45名参加のもと、介護職員が手作りティッシュや介護アピール横断幕を掲げ、それぞれの介護への思いや情勢を熱く街頭へ訴えました。たくさん職員が署名版片手に署名活動を行い大々的にアピールを行いました。

市民から、「是非がんばってください。私も今後介護にお世話になると思うので、今のうちに良い介護情勢となることを願います」「私、福祉大学に行っていて大変なのは良くわかります。がんばってください!」などの声が寄せられました。

参加した職員からは、「街の方の声はあたたかかったです。以外とすんなり署名に協力してくださいました。うれしかったです!」と感想が寄せられました。

去年に続き、介護職街頭宣伝で介護魂訴える!



(福井民医連介護ウェーブ運動ニュース No.4 2009年9月4日より)

よいよい介護をめざして！鳳ウィングス前で宣伝行動 1時間で124筆！ 20名の職員が参加（大阪・同仁会）

8月20日(木)鳳ウィングス前にて、統一行動(宣伝・署名)を行いました。参加者は、20名で老健・ヘルパー事業所などの職員が集まりました。6時からの約1時間で124筆の署名が集まりました。信号やバス停待ちの方に声をかけたり、積極的に声をかけ多くの署名が集まりました。定例で第3木曜日に鳳ウィングス前で署名・宣伝行動を行っていきます。たくさんの参加者で成功させていきましょう。（大阪・同仁会 介護ウェーブ推進ニュース No.9 2009.8.24より）



梅屋敷商店街で大田病院介護保険室のメンバーが宣伝・署名行動 4人が浴衣姿で、あでやかに、ハンドマイクも交代で行いました（東京）



介護保険室では、8月28日(金)午後5時から6時、梅屋敷街頭署名を行いました。4人が浴衣姿で、あでやかに、ハンドマイクも交代で行いました。手作りの横断幕、慣れない演説も好評でした。

地域の皆さんとの協力も得て、次々と足を止めて署名に応じてくださいました。風船も子どもたちの人気を呼びました。全部で107筆の署名が集まりました。幸福実現党の運動員にも声をかけると署名してくれました。自転車の方も自転車を止め

て署名してもらいました。帰り道は、いつも買っている八百屋さんパン屋さんにもお願いして署名を頂きました。こんなに署名をもらえるとは思いませんでした。みんなでやった「浴衣での署名行動」は、とても楽しかったです。またやろうとの声も出ています。地域の方々の介護への願いを頑張って実現したいと思います。（介護保険室・辻さん）

（東京民医連介護ウェーブ2009 ニュースNo. 34 2009.09.09より）

お問い合わせは、「介護ウェーブ推進本部」事務局：山平・名波まで

TEL 03-5842-6451 / FAX 03-5842-6460 / E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp